



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

N°2025/01

Saint-Étienne du Grès, le 28 février 2025

L'équibus, ramassage scolaire écologique, est de retour à Saint-Étienne du Grès

Initié en 2024, ce ramassage scolaire en carriole tirée par un cheval a été un franc succès dans la commune de Saint-Étienne du Grès. Ce projet lancé par le Conseil municipal des Jeunes, a repris du service ce vendredi 28 février, une opération qui ne peut se faire sans le soutien actif par l'association d'attelage locale A.GRE.A.B.L.E.

Entre février et juin 2024, six tournées d'équibus ont permis à une petite centaine de jeunes Grésouillais de se rendre à l'école, en empruntant le « chemin des écoliers » en char à bancs. Devant le succès rencontré, l'opération a été renouvelée avec la participation d'A.GRE.A.B.L.E. Les enfants ont plébiscité ce service innovant et attractif qui promeut la circulation douce grâce à la traction animale. Même si pour certains, il faut se lever beaucoup plus tôt pour profiter de cette balade dans la campagne et le village de bon matin !

L'utilisation de ce transport hippomobile était une évidence car les chevaux, qu'ils soient de trait ou Camargue, font partie intégrante de la vie du village tout au long de l'année. Il faut dire que la protection de la race de chevaux lourds est vive à Saint-Étienne du Grès, grâce notamment à cette association d'attelage mais aussi à la *carreto ramado de Saint-Eloi*, tirée par des chevaux harnachés.

Pour le maire Jean Mangion, « *les jeunes ont très souvent de bonnes idées en faveur de la protection de l'environnement et le bien-être des habitants. S'engager au CMJ, est un moyen pour eux de mettre en actions leurs idées, d'en faire des projets puis des réalisations qui rencontrent le succès. Le village est fier de nos jeunes élus !* »

La première tournée s'est déroulée sans encombre vendredi 28 février, pour sept écoliers, ravis de cette balade au grand air, et de partage de bons moments avec les copains.



Ce service gratuit est proposé un vendredi, toutes les deux à quatre semaines, un secteur à la fois. « *Nous avons repensé les secteurs et les tournées, explique Céline Castells, adjointe déléguée à l'Éducation, à l'Enfance, à la Jeunesse, aux Sports et à la Vie associative. Cette année, il y aura 4 secteurs qui seront desservis deux fois d'ici le 20 juin, date du dernier équibus. Le but est de permettre à un maximum d'enfants de profiter de l'équibus.* »

Les écoliers, 20 maximum par ramassage, doivent s'inscrire en mairie jusqu'à une semaine avant. Une heure de passage leur sera communiquée pour attendre la calèche qui fera du porte-à-porte et les appellera avec... un klaxon à poire!

Le calendrier

- Tournée 1 : Laurade / Muscadelles / Moulin brûlé / Buissons / Av. de Tarascon ouest
 - Vendredi 28 février
 - Vendredi 16 mai

- Tournée 2 : Av. du Stade / Av. de Tarascon est / La Malautière / Général de Gaulle / Daudet / Mistral / République / Av. Notre-Dame du Château / Av. de Saint-Rémy
 - Vendredi 14 mars
 - Vendredi 23 mai

- Tournée 3 : Sansonnets / Bd Egalité, Fraternité , Pasteur / Cours du Loup / Cyprès / Griottes / Ecureuils / Saint-Gabriel / Avenue d'Arles, Mas du Juge, Gavaudan
 - Vendredi 28 mars
 - Vendredi 6 juin

- Tournée 4 : Cigales / Alpillles / Mireille / Fontaines / Genêts / Pins / Arènes
 - Vendredi 25 avril
 - Vendredi 20 juin

Les modalités

- Ce service est à destination des élèves scolarisés à l'école primaire de Saint-Étienne du Grès, du CP au CM2.
- L'inscription est obligatoire une semaine avant la date du passage de l'équibus auprès de l'accueil de la mairie au 04 90 49 16 46.

PJ. Photos ©Mairie Saint-Étienne du Grès